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Dauer: 19:08 – 19:54 Uhr 

 

 

1. Eröffnung und Begrüßung 

 

 Der Vorsitzende Meinolf Schaefers eröffnet die Jahreshauptversammlung, begrüßt die  

 Anwesenden ganz herzlich und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

 Die Einladung wurde fristgerecht am 12. März 2019 und zusätzlich am 28. März 2019 in der HNA  

 veröffentlicht. Einwände zur Tagesordnung gibt es nicht.  

 

 

2.  Berichte und Aussprachen 

     

    a) Vorsitzender 

 Meinolf Schaefers beginnt seinen Bericht mit der Nennung der Mitgliederzahl zum Ende des  

 Jahres 2018. Obwohl es einige Abgänge gab, konnte die Zahl von ca. 220 Mitgliedern durch  

 Neuzugänge stabil gehalten werden.  

 Außerdem würdigt er die zahlreichen sportlichen Erfolge der Aktiven – von den Kreismeister- 

 schaften bis hin zur Bundesebene. Die wiederholte Teilnahme am Schülerhallencup in Bielefeld  

 wurde vom Veranstalter lobend erwähnt. Besonders berichtet er über die Leistung von Guido  

 Frank, der bei der SeniorenWM im Zehnkampf der M45 Dritter wurde.  

 Neben einem guten Klima unter den Athletinnen und Athleten führt Meinolf die Erfolge auf die  

 beständig gute Trainingsarbeit und die zur Saisonvorbereitung durchgeführten Trainingslager  

 zurück und dankt den Trainerinnen und Trainern ausdrücklich dafür.  

 Beim SparkassenGrandPrix konnte man den ersten Platz zurück erobern, u. a. weil die von  

 Clemens Grau betreute KiLA-Trainingsgruppe erstmalig und erfolgreich an Wettkämpfen  

 teilnahm und somit einige Punkte mit in die Wertung einbrachte. Der Vorstand hofft, dass die  

 aktuelle Saison ähnlich erfolgreich verläuft und wünscht dafür allen Aktiven viel Erfolg. 

 Das 25jährige Vereinsjubiläum musste vom ursprünglichen Termin am 1. September 2018 in das  

 Jahr 2019 verschoben werden. Es wurde deshalb am 15. Februar 2019 mit einer Feier, an der  

 viele Mitglieder und Gäste teilnahmen, begangen. Es war ein wunderbares Fest, für das die  

 mehr als 120 Teilnehmenden nur lobende Worte fanden.Im Rahmen der Feier wurden 34  

 Sportlerinnen und Sportler für ihre Erfolge im letzten Jahr geehrt. 

 Die Pressearbeit von Lothar Schattner ist nach wie vor zu loben; er wird noch maximal ein Jahr  

 Weitermachen. Es bleibt abzuwarten, wie dann die HNA mit der Sportart Leichtathletik in ihrer  

 Berichterstattung präsent ist.. 

 Der Ausblick in die Zukunft bereitet dem Vorstand Sorgen – sowohl in finanzieller Hinsicht  

 als auch bezüglich der nachlassenden Bereitschaft der Eltern, sich ehrenamtlich im Verein zu  

 engagieren. Ohne Ehrenamtliche ist keine Vereinsarbeit möglich!  



 Abschließend dankt Meinolf allen Akteuren, die an der Gestaltung des Vereinsheftes mitge- 

 arbeitet haben, insbesondere Renate Burggraf-Schaefers.  

 Dank auch an seine Vorstandskollegen. 

  

b) Abteilung Sport für Jedermann 

 Gustaf Eichbaum teilt mit, dass die Gruppe Sport für Jedermann sich weiterhin zum Training trifft  

 und dabei viel Einsatz zeigt und Spaß hat (Zitat: „Wir machen munter weiter.“). Er dankt dem  

 Vorstand im Namen der Abteilung für die schöne Jubiläumsfeier. 

 

c) Kassenwart 2018/2019 

 Volker Klupsch erläutert wieder die Unterteilung des Vereins in Jedermänner und Leichtathleten. 

 Die Jedermänner schließen u. a. wegen der Ausgaben für ein Sommerfest mit einem Minus von  

 ca. 500,- € ab.  

 Die Leichtathleten weisen trotz höherer Beitragseinnahmen ein Minus von ca. 600,- € aus. Dies  

 liegt daran, dass die Spenden und die Gewinnprämie des SparkassenGrandPrix niedriger als in  

 2017 waren und sich gleichzeitig die Ausgaben für Startgelder und Fahrtkostenerstattungen  

 erhöht haben. 

 Der Gesamtjahresabschluss erfolgte deshalb mit einem Minus von ca. 1.100,- €. 

 Für das Jahr 2019 erwartet er bedingt durch die Ausgaben für das Vereinsjubiläum erneut einen  

 negativen Abschluss, sichert aber zu, die Ausgaben „im Rahmen zu halten“. 

 

d) Kassenprüfer   

 Peter Fritschler und Gerhard Schmauß haben die Kasse am 5. März 2019 geprüft und eine  

 ordnungsgemäße und übersichtliche Kassenführung vorgefunden. Es gibt keine  

 Beanstandungen.  

  

 Dem Antrag auf Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes stimmen die Anwesenden  

 ohne Gegenstimme zu. 

 

 

3. Wahl eines Wahlleiters 

 

     Zum Wahlleiter wird Till Schaefers gewählt. 

    

 

4. Wahlen 

 

Die Anwesenden entscheiden einstimmig, die Wahl per Handzeichen durchzuführen. 

 

 1. Vorsitzender Meinolf Schaefers  Wiederwahl  einstimmig bei 1 Enthaltung 

 2. Vorsitzende Rita Klupsch    Wiederwahl    einstimmig bei 1 Enthaltung  

 Schatzmeister Volker Klupsch Wiederwahl einstimmig bei 1 Enthaltung 

 Schriftführerin Andrea Hübenthal Wiederwahl einstimmig bei 1 Enthaltung 

 Kampfrichter- u. Sportwart Michael Hübenthal Wiederwahl einstimmig bei 1 Enthaltung 

 Jugendwartin Merle Hinz Neuwahl einstimmig 

 Jugendwart Jonathan Pflüger Neuwahl einstimmig 

 Schülerwartin Elena Pflüger Neuwahl einstimmig 

 Breitensportwart Gustaf Eichbaum Wiederwahl einstimmig 

 Schlichter Peter Fritschler Wiederwahl einstimmig 

 Kassenprüfer Jens Schuster Neuwahl einstimmig bei 1 Enthaltung 

  Jens Pflüger Neuwahl einstimmig 



 Der Vorstand hatte zuvor den Beschluss gefasst, die Position Jugendwart/in zukünftig mit  

 2 Personen paritätisch zu besetzen. 

 Rita Klupsch erklärt, dass sie letztmalig für die Position der 2. Vorsitzenden zur Verfügung steht.  

 Der 1. Vorsitzende Meinolf Schaefers dankt den Anwesenden im Namen des gesamten 

 Vorstandes für das Vertrauen. 

 
 

5. Anträge 

 

 Es liegen keine Anträge vor. 

 

 

6. Verschiedenes 

 

Aus der Mitgliederschaft kommt der Vorschlag, Eltern der minderjährigen Vereinsmitglieder stärker 

in die Vereinsarbeit einzubinden. Dies wird in der Diskussion schwierig gesehen, da generell das 

ehrenamtliche Engagement kritisch ist. Susanne Ertner und Till Schaefers sichern zu, dass sie die 

Thematik bei den Eltern ansprechen werden, aber vollstes Verständnis für die Belange der Eltern 

haben. 

 

 Meinolf Schaefers verkündet, dass die neuen Vereinshefte zum Mitnehmen bereitliegen. 

 

 

 

 

gez. gez. gez. gez. 

Meinolf Schaefers Rita Klupsch Volker Klupsch Andrea Hübenthal 

1. Vorsitzender 2. Vorsitzende Kassenwart Schriftführerin 


